



16. September 2015

Weitere Aufwertung der Jahnvolk-Turnhalle

Im August 2015 wurde an die ursprünglich dunkelbraun angelegten Wände unserer Jahnvolk-Turnhalle ein sogenannter "textiler Prallschutz" angebracht. Mit dieser Maßnahme wurden gleich mehrere positiven Effekte erzielt:

- das Verletzungsrisiko in der Halle wurde reduziert
- die schwer zugänglichen Steckdosen wurden bündig mit dem Prallschutz verlegt und sind somit leichter zu bedienen.
- die hellere Farbe des textilen Prallschutzes sorgt für eine freundlichere Atmosphäre und es entsteht der Eindruck einer größeren Halle.

Die Resonanz unserer Vereinsmitglieder, sofern sie sich geäußert haben, war durchweg positiv. Das freut uns vom Vorstand natürlich sehr.



So sieht die Jahnvolk-Halle nach Anbringung des textilen Prallschutzes aus

Wir wünschen unseren Mitgliedern weiterhin viel Vergnügen bei ihren vielfältigen sportlichen und geselligen Aktivitäten im Jahnvolk

Der Vorstand